

La Educación Ideal

En Colombia la educación en ocasiones es muy injusta ya que algunos alumnos no tienen las mismas capacidades que otros por eso para mí la educación ideal podría ser tener diferentes planes para diversos alumnos cada uno de ellos con distintas capacidades o tener salones distintos que se adecuen a las capacidades.

Otra forma que pienso que sería buena forma para prender es enviar talleres educativos a algún medio como el correo, redes sociales, entre otros. Para algunos alumnos que no comprenden algunos temas

A veces en los colegios hay niños con discapacidades que necesitan más atenciones que otros pues para mí sería muy necesaria la constante atención a ellos para su aprendizaje.

También se debe tener en cuenta que algunos niños están en el medio entre buenas notas y malas notas, para esto serían necesarios los talleres como los mencionados anteriormente.

Otro punto a tener en cuenta es el buen trato hacia los estudiantes, no gritarlos ni humillarlos delante de todos, solo con sus consejos y observaciones es suficiente.

En cuanto a los profesores y directivas es bueno que prueben sus conocimientos y cuando algunos no recuerden alguno temas, lo mejor es que tomen talleres para reforzar sus conocimientos para así poder enseñar con más facilidad a sus estudiantes.

Otro tipo de educación sería poder tener una página o sitio web donde explique los temas a evaluar o diferentes temas que los profesores piensen que sean difíciles de comprender en áreas como: Matemáticas, Sociales; Inglés, Biología, entre otros.

Y esas serían las formas correctas y fáciles que se pueden cumplir con dedicación y esfuerzo.

Artículo Redactado por:

Laura Daniela Buitrago Ortiz